

Vorlage Nr. 246/15

Betreff: **Neubenennung einer Straße im Industriegebiet Holsterfeld-Ost**

Status: **öffentlich**

Beratungsfolge

Kulturausschuss	17.06.2015	Berichterstattung durch:	Herrn Linke Herrn Dr. Winter					
TOP	Abstimmungsergebnis					z. K.	vertagt	verwiesen an:
	einst.	mehr.	ja	nein	Enth.			

Betroffene Produkte

57 Vermessung und Geoinformationsdienste

Betroffenes Leitbildprojekt/Betroffene Maßnahme des IEHK

Finanzielle Auswirkungen

<input type="checkbox"/> Ja	<input checked="" type="checkbox"/> Nein	<input type="checkbox"/> einmalig	<input type="checkbox"/> jährlich	<input type="checkbox"/> einmalig + jährlich
Ergebnisplan		Investitionsplan		
Erträge		Einzahlungen		
Aufwendungen		Auszahlungen		
Finanzierung gesichert				
<input type="checkbox"/> Ja		<input type="checkbox"/> Nein		
durch				
<input type="checkbox"/> Haushaltsmittel bei Produkt / Projekt				
<input type="checkbox"/> Mittelumschichtung aus Produkt / Projekt				
<input type="checkbox"/> sonstiges (siehe Begründung)				

mittelstandsrelevante Vorschrift

Ja Nein

Beschlussvorschlag/Empfehlung:

Der Kulturausschuss der Stadt Rheine beschließt, die neue Erschließungsstraße im Industriegebiet Holsterfeld-Ost neu zu benennen in „**Siemensstraße**“.

Begründung:

Im Geltungsbereich des Bebauungsplanentwurfes Nr. 88, Kennwort: „GI Holsterfeld-Ost – Teil Nord“, ist eine neue Straße ausgewiesen, die neu zu benennen ist. Der Verlauf der neuen Straße ist im beigefügten Lageplan kenntlich gemacht.

Nach einem alten Beschluss des Kulturausschusses der Stadt Rheine sollen Straßen in Gewerbe- und Industriegebieten nach berühmten Erfindern oder Industriepionieren benannt werden.

Gemäß dieser Vorgabe soll die Straße neu in „Siemensstraße“ benannt werden. Es gab bereits vor einiger Zeit eine Siemensstraße in Rheine, diese wurde aber umbenannt in Karmannstraße. Diese alte Benennung soll wieder aufleben, da der Namensgeber Werner von Siemens als bedeutenden Erfinder und Industriepionier angesehen wird.

Der zuständige Heimatverein wurde gebeten, zur geplanten Neubenennung Stellung zu beziehen. Mit Schreiben vom 9. März unterstützt der Heimatverein Rheine die Neubenennung in Siemensstraße. Auf die entsprechende Anlage wird verwiesen.

Anlagen:

Lageplan
Stellungnahme des Heimatverein Rheine